

感じたまゝ

門因真引



あんなにまで騒ぎ？を起してやつて来たへ  
ンやホーリを、もうある事情で今までどうお  
りしてりけない時を目の前にして、今まで  
やつて来た事が儘に難い。一々、べれいさ  
やめとから、今まで何をやつて来たのかと  
思ふと、殘念な事に。情けないケツとも、  
私は黙らざるを得ない。ほんとに短かいこ  
の期間の意義を一生懸命考えたが、べれ  
トより上手には此にならうか！でも一  
つはつきりと言おう。胸を張つて言おう。  
ハニカ、ホーリをしている時は、うごく樂し  
かった。そして、實際、その点については  
私は決して悔やんではいけないことを…。

体の人はどうであると思ふが、私は高校に打つて初めてハンドを知りキした。入部して一年、今まで上級生について行けば良かったのだ。渠でもうかつた。でも三年が引退し、私は上にさつた今、どうして一年生を引つけ、て行くかというと、ついては不要で打らせい。どうして私は人に頼る気ばかり外いのと戻ると我が家から寝び立ち、クラブを思つていろだけに、もうすぐある理由でやめねばならないが残念ですが、これから先クラブが、部員が少打い上にスケジュールとか心配である。どうしたうまい方か見当がつかないで、思案中です。私にも責任感はありますだから、この問題を解決一歩一歩では、やめるにやめられません。

私は三人河井、遠は入部一時期は遅つても短期間であることは同じです。この短期間のクラブ生活を振りかえってみて、反省とかけ継ぎ、希望を書いてみます。

練習内容について

1. フォーム・ショット

2. 対人バスケットボール

3. ランキャッチの時のアゲインをやめて

一人五年ずつ年にするとより三十二で三二一トバカド打く、ロング、スタンディング三二一トももと練習せねばならぬ、三二一トノークロス練習方法に恩う。

冬が寒い時、キーパーだけで打く皆手袋を付けてすら方があります。夏の練習けがれべく木陰でやれば、太陽の真下でやるよりも、と厳しく効果的打練習が出来ると恩う。

試合のナレーについて

一、作戦が少しき高級で細かうざるのでは打たれか。もつと荒い作戦を練るよ。二、皆凡と打してざること。もつと反則して、反則勝ち程に打うちないと高津は体力負けする。試合経験を重ねて感を養わねばならぬ。

以上ですが、本塁の翻合のいい事ばかり述べたてす。甲子詠打いがざつと二人打もので下。クラブをやりてからも女子ハニにホール部を長い自分で見守つて行こうと思つています。